

栗田町内会たより

<http://www.kurita-nagano.jp>

第120号

令和6年8月1日発行

発行責任者 石川 幸夫
編 集 事務局広報
印 刷 中外印刷(株)

愛称決定

「ふれあい会館南側の土地の今後

昨年取得したふれあい会館南側の土地（約120m²）の愛称を募集していましたが、応募いただいた案の中から、5月の町内会事務局会議にて次のように決定いたしました。

「ふれあいストックヤード」

応募者：今井 昭さん

この「ふれあいストックヤード」の利用方針について検討し、町内会長に答申するチームが結成されました。

名称は「ふれあいストックヤード利用検討P・T（プロジェクト・チーム）」。メンバーは（敬称略）、倉石隆弥（町内会副会長）、小柳仁彦（町内会事務局長）、清水満晴（町内会事務局会計）、酒井明彦（環境美化推進委員会会長）、竹村直高（環境美

化推進委員会副会長）、竹村恭明（中組理事）、山本和美（西一組理事）、石川幸夫（オブザーバー）の皆さんです。

検討事項は次の通りです。

(1)利用方法について（駐車場、ゴミ集積所、防災倉庫…）
(2)舗装方法について（砂利、アスファルト…）

(3)ゴミ集積所の移転検討

(4)費用の検討（資金をどうするか…）
(5)結論によっての対応（住民説明会、定期総会、長野市生活環境課との協議）

7月7日（日）を第1回目の会議とし、月2回程度の会議をもち、10月には答申書を会長に提出する日程で進めます。

春の一斉清掃

5月19日（日）、ふれあい

会館の春の一斉清掃が行われました。ふれあい会館の倉石

会館長のごあいさつ「ふれあい会館は建てられてから10年、それなのにこれだけきれいに

保たれているのは、皆さんの清掃活動のお蔭です」。清掃にご協力いただいた町内

会及び公民館の役員の皆さん、サークル・クラブの皆さん、他ご協力いただいた皆さん、たいへんご苦労様でした。



ふれあいストックヤード



第16回マレットゴルフ大会

爽やかな風吹く中、42名がプレー

公民館社会部長
峰村 三千代

代、2位 青沼あつ子、3位 後田美和、4位 平井敏子、5位 田中恭子。

5月26日(日)、栗田公民館主催の第16回マレットゴルフ大会が犀川第2運動場で行われました。

今年の参加者は、男性27名、女性7名、小中学生8名の合計42名の皆さんでした。

当日は暑さが心配されましたが、爽やかな風が吹く中でプレーが繰り広げられ、ホールインワンも出る熱戦で、大いに楽しんでいただきました。



マレットゴルフ大会

優勝トロフィー授与

公民館体育部長
須藤 貴英

バレーボールネーションズリーグで日本代表チームが盛り上がりを見せる中、6月9日(日)、ホワイトリングメインアリーナにおいて開催されました。各地区ともにメンバー集めに苦労し、棄権する地区や合同チームを組む地区もある中、女性11チーム、男性13チームによる試合が繰り広げられました。

栗田は、女性・男性ともにAブロックでの戦いとなりました。各チーム2試合ずつを行い、その勝率等で優勝を競いました。女性チームは、第1試合に川合新田と対戦して1対2で敗れ、第2試合では若里西町と対戦してフルセット(1対

2)の末、惜しくも敗れて第3位になりました。男性チームは、第1試合に川合新田と対戦して2対0で勝利、第2試合は母袋と対戦して1対2で惜しくも敗れ、第3位になりました。

選手の皆さん、次回は優勝目指して頑張ってください。また、応援いただいた皆さん、ありがとうございました。



芹田地公連バレー大会 男女ともに3位

男女ともに3位

公民館体育部長
須藤 貴英

2)の末、惜しくも敗れて第3位になりました。男性チームは、第1試合に川合新田と対戦して2対0で勝利、第2試合は母袋と対戦して1対2で惜しくも敗れ、第3位になりました。

選手の皆さん、次回は優勝目指して頑張ってください。また、応援いただいた皆さん、ありがとうございました。



芹田地公連バレー ボール大会

**公民館
講習会**

「身近な防災対策について」

栗田公民館総務部副部長

河原 省吾

今年の総務部講習会は、「身近な防災対策について」をテーマに、6月16日(日)に栗田ふれあい会館で開催されました。40名ほどの皆さんが参加されました。

講師は、防災士の太田昌孝先生にお願いしました。長野市役所で防災担当をされていた時、阪神淡路大震災の発生直後に現地に派遣された経験、能登半島地震にボランティアで駆け付けた経験談を交え、お話し

いただきました。

講習は、地震と水害の防災対策について、プロジェクト画面とペーパー資料を用いて行われました。発生時の対応とそのあととの避難をどうするかは、過去の災害からの教訓を学ぶこと、



「身近な防災対策」講習会



平時から私たち一人ひとりのタイムライン（防災行動計画）を考えておくことが重要だということで、シミュレーションする予定でしたが、時間が不足で行えませんでした。

「災害はいつでもやって来る」

夏（8月）と冬（1月）にも予定されています。

役員の皆さん交代で立て、登校する子供達と「おはようございます」といさつを交わしました。

さらに栗田地区の防災マップをよく理解しておくことが重要だとのこと。また、地震災害では、過去の人的被害データから、つぶれな家や家具の対策が大変重要な点でも解説されました。

月13日から17日にかけて小学生の登校時間に行われました。芹田小学校近くのJAながの芹田支所東側、南部小学校前歩道橋西側に、それぞれ毎日4名の町内会

春のあいさつ運動

らには明るい安全な地域づくりにつながることを願います。



日吉大神社で勧学祭

5月3日（金）、春季例祭中の日吉大神社において執り行われました。「勧学祭」とは、新入学の子供達の学業成就・身体健全を祈願する祭事です。



新入学児の勧学祭

25名程の新入学児童が、ランドセルを持って保護者の皆さんと参加しました。ご祈祷の間、頭を下げて緊張していた児童達も、祭典の後に記念品をいただいて笑顔が戻りました。保護者の皆さんには、気持ちを新たにされたことと思います。

新入学の子供達が、よく学び、よく遊び、元気に成長することを願ってやみません。

長野駅東口公園愛護会は、除草や清掃などの公園愛護活動を行うことを目的としたボランティア団体です。現在、栗田区のボランティア会員を募集しております。皆様のご登録を宜しくお願い致します。

電話

090-11423099

長野市栗田904-2
峯村 茂 2

連絡先

長野駅東口公園 除草・清掃活動



6月1日（土）朝、長野駅東口公園愛護会による公園の除草・清掃作業が行われました。栗田・北中区・

七瀬区、並びにみすずライオンズクラブの約50名の皆さんが参加されました。広い東口公園、1時間の作業で、刈り取った草を入れたボリ袋の山ができました。

長野駅東口公園
除草・清掃活動



栗田町内会 福祉推進委員会

「栗田はつらつ体操」実施中 ——参加者を追加募集中です——

住民の皆様が自ら健康寿命を延ばしましょう。フレイル(虚弱)予防で100歳までお元気に。はつらつ体操は軽い筋力トレーニングとストレッチングを行う体操です。

- 日時 毎週火曜日の午前10時15分から11時45分まで
- 場所 栗田ふれあい会館 2階「大広間」
- 内容 歌と軽い体操(はつらつ体操)
脳トレや楽しいゲーム等を行います。

○参加希望の方は火曜日午前10時までにふれあい会館までおいでください。
○参加費は無料でいつでも参加いただけます。上履きをご持参ください。



お問い合わせ先：

福祉推進委員会：倉石 隆弥
電話 090-1268-3454

栗田町独自の 資源回収日

8月は

25日



です

栗田町民の皆様にお願い

栗田町の財政が逼迫しています。ご自宅の資源ごみ(新聞紙、チラシ、雑誌、段ボール、紙パック等)は、毎月第4日曜日に、資源ごみステーションにお出しください。また、リサイクルハウスは、24時間何時でも持込可能です。

栗田町の財政支援に皆様のご協力をお願い致します。

栗田町内会長